GMX FreeMail

Vielen Dank

Von: Dorfschänke <dorfschaenke@arcor.de>

An: "'Willms, Herbert'" <Herbert.Willms@wipperfuerth.de>, "'Dieter Brentzek'" <dbrentzek@gmx.de>

Datum: 19.06.2016 17:14:53

Hallo Herbert,

Hallo Dieter,

im Namen des Orga- Teams von Klänge des Bergischen möchte ich mich bei den beiden Bürgerbusvereinen ganz herzlich bedanken.

Dank Euerer Hilfe, waren die Besucher des Festivals doch recht mobil und konnten ohne Probleme bis ins Dorf kommen.

Neben dem Dank, den Ihr bitte an all Eurer Fahrerinnen und Fahrer weitergebt, die im Einsatz waren geht der Dank an Euch beide, sowie Bernd Kreuzer und Werner Steinbach in ganz besonderer Weise.

Ohne Euer Engagement wäre das Shuttle-Bus Projekt wohl kaum realisierbar gewesen.

Bei den Besuchern seid ihr gut angekommen und die fanden dass alle Klasse!

Nun, von Dankesworten habt ihr recht wenig, so dass ich die konkrete Frage stelle "Was sind wir Euch schuldig"? bzw. was für Unkosten sind Euch entstanden?

Lasst es uns Bitte wissen.

Insgesamt war das Festival eine sehr schöne Veranstaltung mit guter Stimmung und tollen Gästen.

Wie es aber unter dem Strich finanziell aussieht kann man noch nicht abschließend sagen, da noch nicht alles abgerechnet ist.

In diesem Sinne nochmals vielen Dank

und herzliche Grüße

aus Agathaberg

1 von 2 21.06.2016 12:42

Thomas

2 von 2 21.06.2016 12:42